



López Obrado no ve necesario reforzar seguridad tras masacre en Totolalpan, Guerrero

El presidente Andrés Manuel López Obrador descartó este viernes que se vaya a reforzar la seguridad en la zona de Tierra Caliente, en Guerrero, luego de la masacre registrada el pasado 5 de octubre en el municipio de San Miguel Totolapan, donde 20

personas, entre ellas el alcalde fueron asesinados.

En Palacio Nacional el mandatario señaló que la matanza ocurrida en Guerrero “es un asunto gravísimo” y aseguró que se aplicará la ley.

“Sí (se descarta el reforza-

miento en la seguridad), y se ha estado atendiendo la zona”, apuntó.

SE ESTÁ INVESTIGANDO

López Obrador dijo que “se está haciendo la investigación sobre estos lamentables hechos en San Miguel Totolapan, en la Tierra Caliente de Guerrero, se está investigando y puedo comentarles que pronto vamos a tener información, y espero que se detenga y castigue a los responsables”, indicó.

Asimismo, refirió que “no

puedo, por razones lógicas, dar más información, pero sí se está actuando, porque en nuestro gobierno no se permite la impunidad, no es como antes que actuaban delincuentes, se cometían asesinatos, masacres y no había castigo, entre otras cosas porque había acuerdos con las autoridades”, argumentó.

En tanto, la fiscal del estado de Guerrero, Sandra Luz Valdovinos informó este viernes que ya se investiga el video donde aparece un presunto líder de La Familia Michoacana, en donde

habla de la masacre en San Miguel Totolapan, y asegura que él era el blanco de ese ataque, dijo la funcionaria en Radio Fórmula con Ciro Gómez Leyva.

En redes sociales, apareció un video en donde aparece un hombre identificado como José Alfredo Hurtado Olascoaga, alias “El Fresa” y presunto líder La Familia Michoacana, donde detalla que el ataque fue organizado por el grupo criminal Los Tequileros, quienes buscaban matarlo, pero ahora el advierte que se desquitará •